

## **Veranstaltungsankündigung**

### **„Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ mit Patin und Landtagspräsidentin Muhterem Aras**

**In einer feierlichen Zeremonie wird die Plakette „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ an die Schule Schloss Salem übergeben.**

**Salem, Juni 2023.** Der Schule Schloss Salem wird am Donnerstag, 22. Juni 2023 die Plakette „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ durch Andreas Haiß, den Landeskoordinator des Netzwerks, überreicht. Coronabedingt wurde die Übergabe der Plakette in den Juni diesen Jahres verschoben. Bereits vor fünf Jahren initiierte eine Schüler:innengruppe die Aufnahme der Schule Schloss Salem in das Netzwerk „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“.

Courage-Schulen aus dem Schulnetzwerk, welches aus 4.000 Schulen besteht, stellen sich aktiv gegen Diskriminierung, Mobbing und Rassismus. Diese Werte sind in der Salemer Schulgemeinschaft bereits seit der Schulgründung verwurzelt. Das zeigte sich in der Antragsstellung: Über 90% der Schüler:innen und Kolleg:innen unterzeichneten die Unterschriftenliste, die mit der Antragsstellung eingereicht wurde.

#### **Landtagspräsidentin Muhterem Aras als Patin**

Üblicherweise wird jede Schule durch mindestens eine:n Pat:in betreut. Die Schule Schloss Salem konnte hierfür die baden-württembergische Landtagspräsidentin Muhterem Aras gewinnen. Sie wird die Schule Schloss Salem langfristig in ihrem Engagement begleiten und unterstützen.

#### **Feierliche Übergabe der Plakette**

Die Übergabe findet in der Aula des Campus Härden im Kreise der Schulgemeinschaft statt. Nachdem Landeskoordinator Haiß die Bedeutung des Schulverbunds „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ aufzeigt, stellen unsere Schulsprecher:innen gemeinsam mit der Schulleitung die Idee und Umsetzung des Projekts an der Schule Schloss Salem vor. Die Plakette überreicht Haiß den Schulsprecher:innen und der Schulleitung mit der Landtagspräsidentin Muhterem Aras als Patin. Die Landtagspräsidentin wird zum Abschluss der Feierstunde das Wort an die Jugendlichen richten und für Fragen seitens der Schülerschaft zur Verfügung stehen.

Textlänge: 272 Wörter, 2.054 Zeichen inkl. Leerzeichen

Wir bitten freundlich um Zusendung eines Belegs/Links für unsere Dokumentation. Besten Dank im Voraus!

#### **Schule Schloss Salem**

gemeinnützige Betriebsgesellschaft mbH  
Schlossbezirk 1 · 88682 Salem  
Amtsgericht Freiburg · HRB 704110

#### **Geschäftsführung**

Henrik Fass  
Brigitte Mergenthaler-Walter  
Thomas Obitz

#### **Aufsichtsrat**

Till Schreiter (Vorsitzender)  
Dr. Constantin Beier · Nicola Dietzsch-Doertenbach  
Axel Feldmann

#### **Bankverbindung**

Sparkasse Salem-Heiligenberg  
IBAN DE39 6905 1725 0002 0019 07  
BIC SOLADES1SAL

**Pressekontakt:**

Brigitte Mergenthaler-Walter  
Oberstudiendirektorin / Studienleiterin, Geschäftsführerin  
Schule Schloss Salem gGmbH  
[brigitte.mergenthaler@schule-schloss-salem.de](mailto:brigitte.mergenthaler@schule-schloss-salem.de)  
Tel.: +49 7553 919 - 528

*Die Schule Schloss Salem, gegründet 1920, ist ein deutsches Internatsgymnasium am Bodensee mit multinationaler Orientierung, das Schülerinnen und Schüler aus über 40 Nationen zu einem von zwei möglichen Abschlüssen führt: entweder zum deutschen Abitur oder zum International Baccalaureate Diploma. Die Schule Schloss Salem schöpft aus der reichen christlich-humanistischen Bildungstradition Europas und hat im Sinne ihres Gründers Kurt Hahn den Anspruch, Persönlichkeiten zu bilden, die bereit und in der Lage sind, für sich selbst und andere Menschen Verantwortung zu übernehmen. Mehr dazu unter: [www.schule-schloss-salem.de](http://www.schule-schloss-salem.de) oder auf den Social Media-Kanälen Facebook, YouTube, LinkedIn und Instagram.*